



Aylèn Lecot et Emmanuel Plattet ont dirigé les élèves pour un récital donné à l'Ehpad.

Ecoliers et collégiens chantent pour les aînés

Regroupés en une chorale, les élèves des deux établissements se sont produits devant les résidents.

Tous les ans, à l'école Belle-Etoile, Nathalie Jonquet, enseignante en classe de CM2, organise des projets avec les élèves et enseignants du collège. C'est sa façon de mettre en confiance ses élèves en les familiarisant avec l'établissement qui les accueillera l'an prochain. Cette année, le projet était musical.

Écoliers et collégiens de 6^eC ont formé une chorale. Sous la direction d'Emmanuel Plattet professeur de musique et d'Aylèn Lecot, une jeune Argentine, professeur de musique qui intervenait bénévolement, les élèves ont travaillé un programme de sept chansons.

Chansons et accordéon

« Douce France », « Je vole », « Les Copains d'abord », « Le Soleil a rendez-vous avec la lune »... Le groupe

de 60 élèves s'est produit devant les résidents de l'Ehpad, accompagnés à la guitare par les deux professeurs. Tristan, un jeune collégien accordéoniste, a clos ce récital d'une trentaine de minutes par trois airs traditionnels.

Les rencontres entre les jeunes élèves et les personnes âgées sont toujours des moments forts que les deux établissements cultivent. Elles sont autant de ponts entre les générations, autant d'enseignements...